



Red Universitaria de Géneros, Equidad y Diversidad Sexual

A la comunidad universitaria de la UNAM
A las comunidades de las universidades de América Latina y el Caribe
Al pueblo de México

Ante los episodios de conocimiento público ocurridos en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el desconcierto que el conflicto -que se extiende por más de tres meses- conlleva a la comunidad académica, desde la Red de Géneros, Equidad y Diversidad Sexual (RUGEDS) de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) hacemos un llamado a las partes involucradas para que, con base en un diálogo constructivo, inteligente, y con real voluntad, se abone a un entendimiento y a una pronta resolución, a la altura de los principios que rigen y guían a las Instituciones de Educación Superior.

Este diálogo puede, y debe darse, en el marco del respeto mutuo y de la normatividad que la universidad tiene para atender, prevenir y lograr la erradicación de la violencia de género o cualquier forma de violencia. Sólo a través del diálogo podremos recuperar el sentido de comunidad, una comunidad en la que precisamente nos cuidemos entre todes.

Los temas de violencia de géneros dentro de las universidades de la región, hoy más que nunca, son materia prioritaria en las agendas de nuestras instituciones en pos de garantizar espacios democráticos, seguros y libres de cualquier forma de tensión, discriminación, acoso y hostigamiento hacia las mujeres e identidades sexuales no hegemónicas.

Por ende, el único horizonte posible es asumir la cimentación de la equidad de géneros, derechos, oportunidades y condiciones de vida en el ámbito de nuestras universidades, con una voluntad política determinante que garantice los derechos humanos de todes.

Red de Géneros, Equidad y Diversidad Sexual de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe.

Tlatelolco, Ciudad de México a 7 de febrero de 2020.